

JANVIER 2022

Le Sgen-CFDT a décidé d'appeler tous les collègues à la grève et à participer à toutes les actions de mobilisation le 13 janvier.

Pourquoi le Sgen-CFDT Picardie appelle-t-il à la grève le 13 janvier ?

La communication ministérielle est irrespectueuse envers ses personnels : les dernières annonces ont été faites – encore une fois – par voie de presse, à la dernière minute, avec des changements d'un jour à l'autre. Ce mode de communication plonge personnels et usagers dans la confusion.

Nous demandons donc une communication respectueuse des personnels de la part de notre ministère.

Où est Blanquer?



Retrouvez toutes nos mobilisations en Picardie ici:

